

Petrer se exhibe en el MARQ de Alicante

21/02/2018



Imagen del Mosaico Romano en el MARQ.

Petrer vive un momento histórico. Hoy el Museo Arqueológico MARQ de Alicante inaugura la **exposición "Petrer. Arqueología y museo"**. Durante tres meses miles de personas, llegadas de España y del extranjero, conocerán el rico patrimonio arqueológico y etnológico de la villa, realizarán un paseo por la historia de la población.

La exposición repasa la historia más desatada de Petrer, como los **importantes yacimientos** de la zona como el **barrio artesanal romano de Villa Petraria** e incluye **objetos propios de la sociedad preindustrial petrerense**. El castillo, las casas-cueva, el horno romano, el puesto antiídereo son algunos de los enclaves que se repasan en esta rica exposición. También cuenta con

piezas relevantes como el mosaico romano de Villa Petraria o las yaserías islámicas de la alquería de Puça. Esta muestra cuenta con el recurso didáctico de **'lectura fácil'** para adaptar la información escrita para favorecer la **accesibilidad tanto física como cognitiva**. Para ello se han seguido unas directrices internacionales en cuanto al lenguaje, el contenido y la forma.

En su presentación ha estado presente la alcaldesa de la localidad, **Irene Navarro**, y el concejal de Cultura, **Fernando Portillo**, el director del MARQ, **Manuel Olcina**, el director del Museo Dámaso Navarro y comisario de la exposición, **Fernando Tendero**, y el diputado de Cultura y Educación, **César Augusto Asencio**.



El edil de Cultura, **Fernando Portillo**, ha recalcado que para él "es un día emocionante e importante para Petrer, este es el resultado de muchos meses de trabajo. Cuando se planteó esta oportunidad teníamos la intención de reforzar la reivindicación de la historia de la localidad. Pero sobre todo, después de 20 años queríamos tener un nuevo museo, uno moderno, accesible, si puede ser el mejor de la provincia. Y creemos que será una realidad a finales de año".

Asencio ha destacado que "conocer nuestras raíces y

nuestra historia es esencial y esa es la finalidad de este ciclo de museos locales que hace ya más de una década abrió una acertada línea de colaboración y de difusión entre el museo arqueológico y los ayuntamientos".

Por su parte, **Irene Navarro**, ha destacado que "es un orgullo ver esta exposición. Para Petrer es un momento histórico, nos hace reencontrarnos con nuestro pasado para saber quiénes somos y a dónde queremos llegar. Estamos muy agradecidos con el MARQ por dejarnos tener este escaparate internacional". Además ha afirmado que "es en momentos como este cuando somos realmente conscientes del patrimonio que tenemos. Una parte de nuestro corazón está aquí ahora pero invito a todo el mundo a venir a visitarnos, disfrutarán de nuestra cultura y de lo bueno que tienen las gentes de Petrer"

Durante su inauguración al público, el patio del MARQ contó con una serie de actividades organizadas en torno a la muestra como una exhibición del tradicional acto de 'rodar la falla' de esparto o la actuación de la agrupación **de dulzaina y tabalet, El Terrós**.

Se prevé que esta muestra sea visitada por personas de toda España pero también se recibirán visitas internacional.